

BROADCAST

Tinjau Lokasi Bencana, Kepala BNPB Berikan Bantuan DSP 500 Juta Kepada Bupati FDW

Donald Selang - MINSEL.BROADCAST.CO.ID

Jun 18, 2022 - 09:01



Minsel,- Kepala Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB) Letjen TNI Suharyanto kunjungi Amurang, kunjungan tersebut merupakan respons cepat penanganan darurat dampak bencana tersedotnya puluhan rumah warga dan sejumlah bangunan serta jembatan di Pantai Boulevard Amurang, Rabu

(15/06/2022).

Kepala BNPB Letjend TNI Surharyanto menyerahkan Bantuan Dana Siap Pakai (DSP) secara simbolis Kepada Bupati Minsel Franky Wongkar untuk percepatan penanganan darurat bencana, jumat(17/6/2022).



Surharyanto menjelaskan yang akan dilaksanakan pada tahap awal selama dua pekan pasca bencana adalah tahap tanggap darurat. Pada saat ini Pemerintah Pusat, pemerintah daerah, TNI Polri, BMKG, BPN/ATR dan semua kementerian lembaga terkait memastikan agar keselamatan rakyat itu menjadi prioritas utama.

“Sehingga secepatnya pak Bupati Minsel lakukan tahap tanggap darurat. Di sini di tempat ini ada pengungsi sekitar 133 kepala keluarga warga yang terpaksa mengungsi karena rumahnya habis tersedot air,” urai Suharyanto usai menyerahkan simbolis bantuan logistik dan DSP.

“Kami sudah turun langsung ke lapangan dan memang kondisinya masih belum aman. Tapi atas kesigapan dari pemerintah daerah aparat TNI-POLRI di sana sudah dijaga mudah-mudahan dalam masa tanggap darurat ini bisa teratasi,” harapnya.

“Setelah tahap tanggap darurat selesai diperkirakan dua Minggu dan tidak ada lagi ketambahan daftar pengungsi dan sudah jelas terdata rumah yang harus direlokasi rumah yang harus dibangun kembali rumah masyarakat maka dengan begitu selesai sudah tahap tanggap darurat,” sambungnya lagi.

Baru kemudian pasca tahap tanggap darurat selesai masuk tahap pra rehabilitasi. Pada tahap ini akan dilaksanakan pendataan-pendataan masyarakat yang terdampak dan layak mendapatkan relokasi.

Selain meninjau langsung lokasi bencana, Kepala BNPB dan rombongan yang didampingi Bupati Minsel Franky Wongkar, juga menyalurkan bantuan tanggap darurat sebesar Rp500.000,000,- (lima ratus juta rupiah) dan untuk anggaran relokasi, sesuai dengan keputusan pemerintah mendapat rumah tipe 36 .

Guna memastikan proses relokasi berjalan lancar, Bupati Minsel Franky Wongkar mengatakan pihaknya akan melakukan upaya persuasif dengan masyarakat terdampak.(Adve/onal)